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Cae realiza encontro para discutir a qualidade da alimentação
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Na tarde de terça-feira, 31 de maio, estiveram reunidos os membros do Conselho de Alimentação Escolar-CAE, em
sala anexa a secretaria municipal de Educação, onde foram enfocados alguns aspectos com relação ao andamento
das vistorias e a qualidade da alimentação no meio escolar. Este segundo encontro serviu para ponderar sobre as
licitações e a chamada pública que ocorrerão em breve, para aquisição dos gêneros alimentícios do segundo
semestre de 2016, para as escolas da Educação Infantil e nos meses de julho, agosto e setembro para as escolas
municipais, Teodolinda Reginatto e 15 de Novembro e APAE. Outro assunto abordado foi o envio de orientações aos
pais dos alunos das EMEIS, para que atentem as boas práticas de higiene e na manipulação dos alimentos. A
prestação de contas do Programa Nacional da Alimentação Escolar foi concluída, após o envio do parecer positivo da
presidente  do  CAE,  Marize  Josefina  Antoniolli  Bassani.  A  Nutricionista  da  Secretaria  de  Educação,  Andréia
Focchesatto, reforça ainda, que agora os cardápios da alimentação escolar contam com informações nutricionais e
as quantidades necessárias para uma alimentação saudável. 


